

Candidatos de Sigamos Haciendo Historia piden nulidad de elecciones en Jalisco y Guadalajara

JUAN CARLOS G. PARTIDA
CORRESPONSAL
GUADALAJARA, JAL.

Claudia Delgadillo González y José María Martínez Martínez, ex candidatas a gobernadora y alcalde de Guadalajara, respectivamente, por la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena-PT-PVEM), presentaron sendos juicios de inconformidad contra el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC) de Jalisco y solicitan anular los comicios ante lo que consideraron un cúmulo de irregularidades e injerencia del gobierno estatal.

Delgadillo González interpuso un juicio de inconformidad contra el cómputo estatal y la calificación de la elección de la gubernatura, la declaratoria de validez y la constancia de mayoría entregada por el IEPC a Pablo Lemus, de Movimiento Ciudadano.

Eduardo Almaguer, representante de Morena ante el IEPC, explicó que acudirán primero al tribunal electoral de Jalisco, luego a la sala regional y posteriormente al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Delgadillo González afirmó que pide el recuento voto por voto o que la elección sea anulada y se realice una nueva que “verdaderamente refleje la voluntad del pueblo de Jalisco”. Según los cómputos del IEPC, Lemus ganó con un millón 626 mil 941 contra un millón 441 mil 161 votos para la aliancista.

Por su parte, Martínez Martínez se inconformó ante el IEPC por anomalías que involucran a dicho órgano comicial y al presidente del Consejo Municipal Electoral de Guadalajara, José Andrés Orendáin, hermano del actual coordinador de Desarrollo Económico estatal, Francisco Xavier.

El ex aspirante a la alcaldía tapatía acusó imparcialidad e injerencia indebida del gobierno estatal, que “entregó 229 millones de pesos al IEPC disfrazados de un convenio para la entrega de cómputo y de camionetas”.

También denunció intromisión del gobierno de Guadalajara y funcionarios en los comicios, fallas en cadena de custodia de paquetes electorales, anomalías en cómputo de votos y la intromisión del cardenal emérito Juan Sandoval Íñiguez, quien pidió no votar por partidos que están “contra la vida”.